
6 Pièces

237 m²

Réf. 3_3268

1 995 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Présentant  une  villa  moderne  construite  en  2005,  cette  incroyable

propriété  offre  une  vue  imprenable  sur  la  baie  de  Cannes,  les  îles  de

Lérins et les magnifiques rochers rouges de Roquebrune. Elle est située

dans  un  quartier  paisible,  à  seulement  20  minutes  en  voiture  de

Cannes. Le niveau inférieur de la villa compte trois chambres, chacune

avec sa propre salle de bain et toilettes, un grand garage et un sauna.

Au  rez-de-chaussée,  il  y  a  une  cuisine  entièrement  équipée,  une

charmante  cuisine  d'été,  une  pool-house,  une  salle  à  manger  et  la

chambre principale avec une salle de bain comprenant ...

Presenting a modern villa built in 2005, this amazing property offers stunning views

of the bay of Cannes, Iles de Lerins, and the beautiful red rocks of Roquebrune. It is

located  in  a  peaceful  neighborhood,  only  a  20-minute  drive  from  Cannes.  The

lower level of the villa has three bedrooms, each with its own bathroom and toilet, a

large garage, and a sauna. On the ground floor, there is a fully-equipped kitchen, a

lovely summer kitchen, a pool house, a dining room, and the master bedroom with

a bathroom that  has a shower,  bathtub, toilet,  and double sink.  Moving up to the

first floor, there ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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